

Participarán más de cuatro mil corredores en Marabana



La Habana, 2 nov (RHC) Más de cuatro mil corredores han confirmado su participación el próximo día 19 en la 31 edición de Marabana, principal carrera de maratón de Cuba.

El director del proyecto Marabana/Maracuba, Carlos Gattorno, declaró que entre los inscritos están incluidos más de 850 extranjeros, de los cuales 291 estarán presentes en la maratón de 42 kilómetros y 195 metros.

También explicó que han oficializado su inscripción andarines de 55 países, con una amplia asistencia de Estados Unidos, México, España, Uruguay; así como Alemania y Francia.

Agregó que se encuentran en la fase final la conformación de los participantes cubanos que clasificaron a esa carrera, proceso que debe concluir este jueves.

Entre los elementos de interés para esta edición resalta que a los vencedores de la competición, la aerolínea francesa Air France otorgará el premio que consiste en participar en la maratón de París, con todos los gastos pagos por esa compañía. **(Fuente/ACN)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/146242-participaran-mas-de-cuatro-mil-corredores-en-marabana>



Radio Habana Cuba